

Querido amigo:

Mucho tiempo no he tenido noticias tuyas, lo que es también mi culpa, pues ya tiempo que no le había escrito. En verdad estuve muy enfermo durante mi estada en Puerto Rico, particularmente en conexión con los calores descomunales de allá. Pero me repuse. Últimamente he trabajado en algunas cosas bastante interesantes y pensaba ir a Europa, aprovechando las vacaciones verano, pero desistí de este plan por temor a un cambio demasiado brusco de clima, topándome allá con el invierno. No sé cuando podría venir otra vez a EEUU, pero me gustaría.

Reciba mi abrazo cordial en ocasión de la Navidad y el Año Nuevo junto con mis más afectuosos saludos para su Señora y Jaime.

Su devoto amigo
[Signatura]